



四 気 折 々

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

川越町立川越中学校
学校だより 第29号
平成30年1月29日

安芸路を走る（※）

【全国駅伝での勇姿】

21日（日）広島市で開催された天皇盃第23回全国男子駅伝大会において、三重県代表選手として選出された本校第3学年男子生徒が中学生区間である第6区（3km）を走りました。大会当日、彼は第5区の高校生選手からタスキを受け取り、向かい風の中を力走し、第7区（アンカー）の社会人選手に力強くタスキをつなぎました。私は、彼が第6区で走る姿をテレビ観戦で確認することはできませんでしたが、中継所で待ち受ける力強い眼差しやタスキをつなぎ終えた責任感溢れる表情を見ることができ、確実に成長してきたことをとてもうれしく思いました。しかし、走り終えた彼は、すぐさま自身のタイムを振り返り、同行していただいた三重県陸上競技関係者に、「できることなら、もう1回走りたい。満足いく走りやタスキをつなぎたい。」と伝えたそうです。この思いが、彼を成長させていく源であると感じました。また、この言葉は、ここまでの彼のひたむきな努力なくしては、発せられるものではないと思います。本当にお疲れ様でした。

※安芸（あき）：ほぼ現在の広島県西半部にあたる。
（デジタル大辞泉より）



用意周到に！

平成30年4月6日（金）の入学式で新入生を迎えるにあたり、18日（木）15時から約1時間、新入生の全保護者の方を対象に説明会を開催しました。まず、私が、現在の川中生は「やる気 ほん気 こん気 げん気」を校訓として、学習・部活動・行事などに精一杯取り組んできたことで、着実に一人一人が成長し、伝統あるすばらしい中学校を築いてきたことをお伝えしました。また、本校に赴任してからの2年間は、楽しく幸せな日々であったこともお伝えしました。その後、担当教員が、教育課程（履修教科、日課等）、学校生活におけるルール、集金等について説明しました。

なお、保護者の皆様にはよき先輩として、ご近所にみえる新入生の保護者の皆様に安心いただき、新年度をよりよくスタートできるよう、入学前からご支援いただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

予防を！

先週3日間、第2学年の2クラスを学級閉鎖にしましたが、本日29日（月）から授業を再開しました。この間、ご家庭でのお子様の健康管理をいただき、ありがとうございました。まだまだ予断を許さない状況のため、ご家庭でも手洗い・うがいの励行を引き続きお願いいたします。

